

Avis à tous : la newsletter d'ARDAH a enfin été mise en place !! Ainsi, mensuellement, chaque inscrit sera alerté par e-mail lorsqu' [OPENDEV](#) publiera de nouvelles informations relatives à ce serveur de veille et d'alerte sanitaire : modules mis en place, fonctionnalités développées etc., vous saurez tout des dernières actualités ! Et parce qu'une bonne nouvelle n'arrive jamais seule : sachez qu'un nouveau package de cette application sera disponible en ligne fin octobre : ARDAH 4. En effet, cette nouvelle version est déjà en cours de déploiement en région Bourgogne et répond à des demandes toujours plus spécifiques. ... alors [inscrivez-vous](#) et soyez ainsi les premiers informés !